
北陸土木コンクリート製品技術協会との意見交換会を実施 

 北陸地方整備局は、平成２７年５月２７日新潟市内において、北陸土木コンクリート製品技術協会（以
下「北土コン」という）と、出席者２２名で、土木コンクリート二次製品の活用や今後の取り組みについて、
意見交換を実施しました。 

 今後も、定期的に意見交換会を実施していくこと等について確認 

【議題】 
 

・平準時、災害時における土木コンク
リート製品の活用実績と課題 

 

・土木用コンクリート製品便覧の積極
的活用へのフォローアップ   など 

北陸地整からの情報提供として、 
 

・コンクリート二次製品に関する最近
の話題 

 

・生産性向上の取り組み など 

北陸地整 小口企画部長 

北土コン 諸橋会長 

【主な意見交換の内容】 
 

・建設資材対策北陸地方連絡会を通じて情報交換を行う 

・二次製品は受注生産品であり、注文から２ヶ月あれば、工事の進捗に影響を与えないと思われる。
できるだけ早い情報をお願いしたい。型枠を工場間で移動すれば集中生産が可能である。 
・北土コンは、今後、既存の在庫システムの活用を検討する。 

・中越地震時に連絡調整会議を通じて資機材の提供を行った。型枠の在庫状況だけでも行ってお
けば有事に機動力を確保できる。 


